
Executivo: Presidente fala de baixo salários 

07/06/2011  

 

  

  

O presidente da Casa, Dr. João Batista Teixeira (PR), se reuniu na tarde da última terça 

(7), com funcionários da Prefeitura Municipal para ouvir suas queixas a respeito dos 

baixos salários recebido pelos funcionários com nível superior. 

  

 

  

Na reunião ordinária da noite desta terça-feira, o presidente afirmou que os salários não 

são justos, mas lembrou que este não é um problema apenas desta Administração. Ele 

disse que, quando os funcionários entraram, recebiam bons salários. Mas, conforme o 

tempo foi passando, os salários ficaram congelados, enquanto o custo de vida só foi 

aumentando. 

  

A vereadora Cristina Fontes (DEM) fez coro à fala de João Batista e sugeriu que os dez 

vereadores assinem uma indicação para apoiar esses profissionais. Cristina lembrou que 

estes funcionários são efetivos na Prefeitura e que não podem continuar recebendo 

salários como os que recebem hoje. Ela disse que no ano passado a Câmara entregou ao 

Executivo documentos de apoio aos profissionais, mas a situação ainda não foi 

modificada. 

  

Dr. João finalizou dizendo que todos os funcionários da Prefeitura recebem salários 

defasados. “Não podemos continuar com o princípio básico da população brasileira: eu 

finjo que trabalho e você finge que me paga”, acrescentou. 
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